

RAPPORT

SANTÉ – DÉFICIENCE PHYSIQUE

RÉPUBLIQUE DOMINICAINE
18 SEPTEMBRE AU 08 DÉCEMBRE 2019

Partenaire – Gouvernement du Québec

. Institut de Réadaptation Gingras-Lindsay de Montréal (IRGLM) du Centre Intégré Universitaire de Santé et de Services Sociaux du Centre-Sud-de-l'Île-de Montréal (CCSMTL)

SUIVI AUPRÈS DU JEUNE ENFANT HANDICAPÉ

En juin 2019, notre organisation a été contactée par l'Institut de Réadaptation afin de vérifier si les ajustements à la prothèse d'Alexandre Ovalle Hernandez avaient été faits en fonction de sa croissance.

De retour au Québec depuis le mois de mai 2019, nous avons donc tenté d'obtenir des réponses par l'intermédiaire de notre partenaire local de Montellano, M. Eric Frica (Iglesia Fuente de Salvacion).

Aucune réponse obtenue malgré plusieurs tentatives de notre part. Par conséquent, après notre retour en septembre, nous n'avons pas tardé à rencontrer Alexandre. Sa belle-mère nous a confirmé qu'ils avaient fait au mois d'août un ajustement d'environ 1 cm à la prothèse.

Nous avons fait parvenir les renseignements à l'Institut accompagnés de vidéos démontrant la démarche d'Alexandre suite à cet ajustement. Nous avons pu nous-mêmes constater des anomalies au niveau de sa démarche.

Après réception de notre courriel, l'Institut nous a demandé de vérifier certains éléments au niveau de la prothèse et de refaire de nouveaux vidéos.

Malheureusement, il ne fut pas possible de donner suite à la demande de l'Institut de Réadaptation faute de temps et, également, de la situation avec la pandémie de la Covid-19.

Nous prévoyons le faire à notre prochain séjour en République Dominicaine prévu à l'automne 2020 après la réouverture des frontières.

Rapport rédigé par Céline Petitclerc